



東彼杵町立彼杵小学校 学校だより

校訓：「強く 正しく 朗らかに」

学校教育目標：「ふるさとに愛着を持ち、心豊かにたくましく生きる彼杵っ子」

今年の合い言葉 「よく学び よく遊べ」

令和4年7月1日

NO. 16

校長 白水 聡

## 授業参観ありがとうございました！

6月にもかかわらず連日の猛暑で、地球のことが心配になってきます…。

さて、先日の道徳の授業参観へのご参観ありがとうございました！今回は**のべ218名**の保護者の方にお越しいただきました。緊張気味の子どもたちでしたが、普段以上に張り切っている様子もうかがえ、実り多い学習ができました。今後もぜひ子どもたちの学習の様子を見に来ていただきたいと願っています。

## Vファーレンの皆様にお世話になりました。

6月29日(水)は元Jリーガーの前田悠佑さんにお越しいただき、体を動かしたり、お話を聞いたりする学習を5年生が行いました。

始めに体育館で、素早く反応する動きや、チームで行う鬼ごっこなどをゲーム感覚で楽しませていただきました。

その後、教室で、ご自身のこれまでの経験を振り返りながら、サッカーへの思いを語っていただきました。「夢曲線」を使ってのお話は、とても興味深く、子どもたちも多くの刺激を受けたことでしょう。



最後に、J1昇格を決めたゴールについても話してくださいました。「あきらめずに継続してやってきたことが、昇格ゴールにつながったと思います。」とのこと。“継続は力なり”という言葉も教えていただきました。

また、この日は左の写真のように、ヴィヴィ君もあいさつ運動に駆けつけてくれました。突然のことに子どもたちも驚いた様子でしたが、明るい表情がたくさん見られました。

楽しい朝をありがとうございました。私も応援しています！

## 水泳インストラクター来校

県の体育サポーター派遣事業をうけて、水泳指導のスペシャリストにお越しいただきました。峯 寿子先生です。現在もマスターズの大会で優勝するなど、経験と実績を備えておられる方です。この日は2年生と5年生の授業に入ってくださいました。

水慣れやバタ足の仕方、クロールの指導など、子どもたちのよさを認めながら、熱く教えていただきました。私も、「息継ぎの指導の仕方が難しいです。」と尋ねると、順を追って伝授していただきました。6秒を意識させることや、手合わせクロールなど、大変勉強になりました。

「水泳を教えることができて幸せです。」と笑顔で話された先生。楽しくご指導いただき、ありがとうございました！

